

GESELLSCHAFT FÜR RECHTSVERGLEICHUNG

Deutsche Landesgruppe im Internationalen Verband der Rechtswissenschaft

German national committee of comparative law ♦ Comité national allemand de droit comparé
Comité nacional alemán de derecho comparado ♦ Comitato nazionale tedesco di diritto comparato

Die Gesellschaft für Rechtsvergleichung verleiht für herausragende rechtsvergleichende Dissertationen im September 2022 zum vierten Mal den

Ernst Rabel Preis.

Der Preis wird im Herbst 2022 für das Kalenderjahr 2021 verliehen. Aufgerufen zur Bewerbung sind Doktoranden, deren Promotionsverfahren im Jahr 2021 abgeschlossen wurden (maßgeblich ist hierbei der Zeitpunkt der letzten Prüfung) und die rechtsvergleichend promoviert haben. Der Preis ist im Übrigen disziplinar nicht begrenzt.

Der Preis ist mit jeweils 2.000 Euro dotiert und soll künftige rechtsvergleichende Wissenschaft im Nachwuchsbereich fördern.

Bewerbungen und Vorschläge unter Vorlage der Gutachten, eines Curriculum Vitae sowie eines Exemplars der Arbeit jeweils in elektronischer Form werden bis zum 30. April 2022 per E-Mail an das Sekretariat der Gesellschaft (gfr@jura.uni-freiburg.de) erbeten.

Freiburg i. Br., den 15. März 2022

gez. Prof. Dr. Martin Schmidt-Kessel
- Generalsekretär -